

Sonami nombra a primera mujer gerenta general

En su reunión mensual, el directorio de la Sociedad Nacional de Minería (Sonami) eligió a una nueva gerenta general, quien será la primera mujer en ocupar dicho cargo en los 141 años de historia del gremio minero. Se trata de la ingeniera comercial, Carolina Vásquez.

Vásquez además tiene un MBA y en sus más de 15 años de experiencia ha colaborado con el sector minero. Dentro de su laboral profesional fue directora Nacional e Internacional de ProChile.



“Asumo este cargo con gran responsabilidad y con el firme compromiso de seguir impulsando el rol de Sonami como un referente y actor clave en la minería chilena. Seguiremos abordando los importantes desafíos de nuestra pequeña, mediana y gran minería para que continúen siendo un motor de desarrollo para el país”, aseveró Vásquez en un comunicado.

Mientras que el presidente del gremio, Jorge Riesco, planteó que “la experiencia y trayectoria de Carolina, sumado a su profundo conocimiento de la industria, la convierten en la persona idónea para liderar la gestión ejecutiva de nuestro gremio. Su capacidad para tender puentes entre el sector público y privado será fundamental para enfrentar los desafíos actuales de la minería chilena”.